

'La Galla' que cautivó a Roger Wolfe

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 15 de diciembre de 2014, lunes

El ensayista no ha escatimado elogios para la única revista poética que se edita en papel en la Región de Murcia y que en su segundo número incluye un poemario inédito de este autor. El libro electrónico, próximo objetivo del cuarteto de autores. Incluye **GALERÍA DE FOTOS**

<http://www.youtube.com/watch?v=LT5-fUFnkjw>

Noelia Illán, Joaquín Baños, Manuel Pujante y Samuel Jara son los creadores de 'La Galla Ciencia'. "Somos cuatro y mientras sigamos siendo cuatro existirá esta revista", expresó la cartagenera de este cuarteto, aunque en la presentación en Librería Áglaya del segundo número sólo pudieron estar los tres primeros mentados en un acto organizado por la asociación cultural Divan, siendo el poeta Antonio Marín Albalate el maestro de ceremonias y quien en sus expresivos comentarios arrancó las sonrisas de los numerosos asistentes (entre los que se encontraba el cartagenero José María Álvarez, entre otros poetas) haciendo surgir un 'pollo' en clara alusión a la obra que se estaba presentando.

Con cuatrocientos ejemplares de este número ya distribuidos, el éxito vuelve a estar asegurado, dentro de los parámetros que sufre el grupo en el terreno económico, pues carecen de ayudas oficiales y privadas, surgiendo toda la financiación de la venta de ejemplares. Diez euros es el precio del número 2, mientras que el número 1 ha fijado 8 euros como 'pvp'.



La riqueza de autores y obras vuelve a caracterizar a la 'segunda Galla', que vuelve a tener la

'La Galla' que cautivó a Roger Wolfe

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 15 de diciembre de 2014, lunes

singularidad de una portada envuelta en papel cebolla. Es llamativo ver la división de páginas en blanco y en rojo. El motivo es que dentro de este número se ha incluido un poemario inédito ('El amor y media vuelta') del poeta y ensayista inglés afincado en Alicante, Roger Wolfe, quien ha quedado prendado con esta revista. "En su blog personal ha escrito que considera que este libro es el más bonito que le han editado en su trayectoria como escrito... Algo estaremos haciendo bien", apuntó Joaquín Baños. La publicación también ofrece un poema inédito del recientemente fallecido Leopoldo María Panero. Además hay trabajos inéditos de cuarenta autores, entre los que se encuentran, entre otros, Aurora Luque, José María Álvarez, Soren Peñalver, Luis Antonio de Villena, Luis Alberto de Cuenca, Jaime Siles, Antonio Colinas, Eloy Sánchez Rosillo y Dionisia García, entre otros, junto a algunos de la tierra, como Joaquín Piqueras, Ángel Paniagua, Antonio Aguilar y Diego Sánchez Aguilar.

No hay dos sin tres. El tercer número ya está perfilado, pero con un nuevo y ambicioso salto por parte de sus autores, pues la idea de que también pueda ser leído como libro electrónico, ampliando los terrenos en los que actualmente se mueven con la revista en papel y una página web (de diferente contenido) que acaba de soplar su primera velita de cumpleaños.

La presentación, que concluyó con la lectura de algunos poemas por parte de sus autores, contó con una entrevista de Marín Albalade a los 'tres mosqueteros' (que como en la obra de Dumas son cuatro), cuyas respuestas se pueden escuchar en el vídeo adjunto.

{gallery}gal151214{/gallery}